



"Las TIC están aquí y están para quedarse. El lector tiene delante una buena muestra de las ideas que se están creando colectivamente y poniendo en práctica con y desde las TIC en escuelas, institutos, universidades y centros educativos de todo tipo. Y las están creando un colectivo cada vez más amplio que demuestra que a pesar de la crisis, la falta de medios, las decisiones a veces poco acertadas de la Administración, el desinterés de muchos sectores educativos, las rigideces y carencias del currículum oficial, a pesar de la tremenda masa inercial de instituciones y personas, otra educación es posible. Yo creo que, además de posible, es absolutamente necesaria. Nos jugamos nuestro futuro".

Con este párrafo concluye [Jordi Adell](#) el prólogo de la publicación monográfica "Experiencias educativas en las aulas del siglo XXI - Innovación con TIC"

Escrito por José Antonio Salgueiro González
Jueves, 14 de Julio de 2011 08:41

" que, editada por

[Espiral, Educación y Tecnología](#)

y

[EducaRed Fundación Telefónica](#)

, recoge 94 experiencias didácticas con TIC en las diferentes etapas educativas, formación del profesorado y las familias; un proyecto en el que han trabajado alrededor de 120 personas y generado un volumen de más de 400 páginas que, sin duda, se convertirá en un referente para la Escuela 2.0, la Escuela del s. XXI.

La presentación de la obra estuvo a cargo del grupo coordinador, constituido por [José](#)

[Hernández](#)

[Diego Sobrino](#)

,

[Massimo Pennesi](#)

y

[Azucena Vázquez](#)

, a quienes felicitamos y agradecemos que nos hayan proporcionado la información y los recursos multimedia que enriquecen este artículo.

Por otra parte, queremos también reconocer la gran labor que en pro de la Escuela 2.0 realizan [Espiral, Educación y Tecnología](#) y [EducaRed Fundación Telefónica](#), no solo con esta nueva iniciativa sino con una amplia gama que refuerzan las palabras de Adell con las que iniciamos esta breve semblanza de lo que fue el acto de presentación del monográfico. Pero, además, nos congratula enormemente saber que el 40% del profesorado participante en esta obra forma parte de la Red de Buenas Prácticas 2.0.

No te pierdas el [vídeo con la excelente presentación](#) de José, Diego y Massimo, pues está impregnado de entusiasmo y transmite perfectamente lo que hoy ya es una realidad en un importante sector del profesorado que ha conseguido una incorporación generalizada de las TIC y dar el salto al necesario e incluso demandado cambio metodológico.

